



“2021. Año de la Consumación de la Independencia y la Grandeza de México”



Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 1 de enero de 2021

01/01-01-21/CS

LÍNEA DE AGUA POTABLE HABILITADA PARA SAN JUAN ATLAMICA

Trabajadores de Operagua, adscritos al Departamento de Agua Potable, realizaron la interconexión e incorporación de una línea de 90 metros de tubería para dotar de agua potable, con mayor carga y presión, al pueblo de San Juan Atlamica. Lo anterior como parte del compromiso de brindar mejores servicios hídricos a la población izcallense.

Las actividades dieron inicio el viernes 18 de diciembre, cuando se llevó a cabo la interconexión de una línea principal de 14” a una de 6” con la colocación de una válvula; de esta manera, podrá complementarse el caudal del vital líquido hacia la zona ya mencionada en beneficio de una mayor cantidad de viviendas y habitantes.

Gracias a la colocación de la válvula, fue posible conectar e incorporar 90 metros de tubería de acero a la orilla del río Cuautitlán, área limítrofe entre Infonavit Norte y el pueblo de San Juan Atlamica, en la proximidad del bajo puente de la Av. Prolongación Jorge Jiménez Cantú. Estos trabajos fueron desarrollados en el periodo comprendido del 21 al 30 de diciembre del presente año.

Operagua Izcalli continúa diseñando estrategias que atiendan las solicitudes de la ciudadanía por un mejor suministro de agua potable; de forma que las acciones llevadas a cabo en beneficio de la población del pueblo de San Juan Atlamica y el Fraccionamiento San Juan responden a este compromiso del Gobierno Municipal en materia de servicios fundamentales para las y los izcallenses.